

生徒会スローガン：互いに尊重 仲間と成長 頑張りを認めあえる学校を目指そう！

西中 生徒会ニュース

茨木市立西中学校 第1号 2019年4月19日（金）

9日に新入生歓迎会が実施され、新年度生徒会活動がスタートしました。西中の生徒会活動について、旧1、2年生学級委員が劇やスクリーンで新入生に説明してくれました。「J4/J3 がなぜ大切なのがわかった」という感想が多かったです。

劇の中で、居眠りをしている仲間を起こしている場面がありました。このように、声を掛け合い、周りの仲間のことが気になるクラスにしていきたいですね。

「西中生徒会の一員となり、ほこらしく感じる。先輩たちをこえられるよう後に輩の手本になれるようになりたい」、「2、3年生と一緒に過ごしやすい学校づくりをしていくので楽しみ」だと感じた一年生もいました。

また、「一年生は途中で姿勢が悪くなっていたのに比べ、上級生たちは最後まで変わらず拍手で歓迎してくれていた」と新2、3年生の姿勢に気づきがあった人もいたようです。

「先輩としての姿を見せようという気持ちがあったから。」

「音楽の授業でいっぱい練習し、先輩たちのように歌いたい。」

そして、2年の合唱。1年生が感じたものは、「団結力」・「一体感」。2年生の歌声から「日常」の大切さも伝わりました。

新生歓迎会 1年生の感想

1. 西中学校の生活や生徒会活動で分かったこと

西中学校は仲間を大切にしている学校だということが分かりました。班での活動がなぜ大切なのかということやそのよさも知れてよかったです。J4やJ3のことともくわしく知りました。これらは授業を気持ちよく受けるために必要なものだと分かりました。

2. 西中学校生徒会の一員になった気持ち

また不安も少しあるけど、せんぱい方達の席で困ることがあればなんでも聞いて下さいと言ってくれた言葉や少しだけ友達ってきて不安なだけました。西中はJ4やJ3班食へいかかわいい学校だなと思いました。

3. 2年生の合唱を聞いて

男子の低い声と女子の高い声がすてきれいにハモっていました。呼びかけ合いみたいなどろかすこくかっこよかったです。来年はぼくたちがあの立場になるので音楽の授業を真剣にとりみたいと思いまして。はく力がすてきでかっこいいと思いました。



一日の生活を再現する2年学級委員のみなさん

〈再利用OKや使いまわしOKの日用品あります〉